

Gas, une promenade dans les années soixante...

Carrière

La carrière de Gas est un site remarquable au niveau géologique. On y trouve du calcaire de Beauce et du sable de Fontainebleau.

Des paléontologues sont venus fouiller la carrière de Gas. C'est un site remarquable au niveau géologique qui lui a valu d'être classé et protégé. Les scientifiques y ont découvert des richesses insoupçonnées. Toute l'histoire du plateau beauceron y est résumée depuis 80 millions d'années.

Ici même, se sont succédés mer tropicale, forêt tropicale, marais, lac, marécages...

Les paléontologues ont exhumé de nombreux fossiles de coquillages, d'algues, d'oursins...

Ils ont même retrouvé des dents de requins et de raies... Un véritable livre ouvert sur notre lointain passé !

Premières fouilles

Auparavant la carrière était exploitée pour extraire des matériaux de construction : pierre, sable et différents minéraux. Les fouilles du site ont réellement été entreprises dans les années 1990.

Propriété privée, la carrière de Gas est ouverte aux visites scolaires.

Pour plus d'informations :

CEDSN

Comité d'Etude, de Documentation et de Sauvegarde de la Nature

2, rue des Saulx

28130 Saint-Martin de Nigelles

<http://www.cael28.org/pages%20CAEL/cedsn.html>

